



Violence gratuite a tous les étages !!!!!!!!!!!!!

Les beaux jours reviennent, les oiseaux aussi. Et à en croire les événements récents, les détenus du CPOS se sont sentis pousser des ailes en cette journée du mardi 19 avril ! Deux tristes événements sont venus assombrir cette journée de travail pour nos collègues de la MAH et du CDH.

Tout commence aux environx de 11H30 lors de la distribution du repas, s'agissant d'une ouverture à deux ,les agents ont procédé aux contrôles obligatoires avant d'ouvrir la porte .Le détenu demande au surveillant où se trouve ses affaires suite à son transfert et met un coup de poing au collègue dans la foulée. Profitant de la confusion de celui-ci, le détenu en profite pour entraîner le collègue dans la cellule.Le deuxième surveillant présent essaye de déclencher l'alarme de son motorola et vu que celle-ci ne fonctionne pas, il va prêter main-forte à son collègue afin de maîtriser le détenu .Le 1er surveillant de roulement ayant entendu des bruits inhabituels arrive sur l'entre-fait et aide à la maîtrise du forcené. Toute cette violence simplement car ce détenu se trouve insatisfait du « service déménagement » de l'administration pénitentiaire, il aura largement le temps de méditer à tout cela au quartier disciplinaire.

Deuxième agression et non des moindres, toujours sans aucune raison valable, lors du départ promenade au CDH, un détenu qui avait pour habitude de confondre la cité avec la prison et son règlement a jugé bon de se rendre en promenade avec sa casquette vissée sur la tête à l'intérieur du bâtiment.

Malgré les plusieurs rappels à l'ordre, celui-ci mécontent de constater que les agents ne l'autoriseraient pas à se rendre en promenade dans de telles conditions, son arrogance et son mépris de l'autorité lui ont donner des ailes et l'envie de copier sur son camarade de MAH en frappant d'un coup de poing un collègue qui était venu à son niveau. Lors de la maîtrise du détenu, il ne manqua pas de blesser le premier surveillant sur place.Résultats de la journée : 3 agents amenés dans des urgences déjà surchargées !

Ce matin le 21 avril 2022 encore une agression un détenu qui était sur le point d'être libéré s'énerve au moment de l'état des lieux sortant et pousse violemment notre collègue au niveau du torse l'alarme est déclenché et le détenu est vite maîtrisé. Plus de peur que de mal l'agent n'as rien heureusement.Une fois placé au QD il ne comprend pas pourquoi sa libération est annulée.

Le bureau local de la CGT Pénitentiaire condamne ces lâches agressions envers nos camarades et souhaite un prompt rétablissement à nos amis blessés lors de cette triste journée!

Le bureau local de la CGT Pénitentiaire remercie les collègues venus prêter mains forte à nos collègues mis en difficulté lors des interventions.

Le bureau local de la CGT Pénitentiaire a saisi ses élus régionaux afin que les détenus ne restent pas entre nos murs et soient transférés suite à leur sanction de quartier disciplinaire dans d'autres établissements pénitentiaires.

Le bureau local de la CGT Pénitentiaire demande à faire un réel état des lieux concernant le dysfonctionnement des motorolas et qu'ils soient tous testés et diagnostiqués par une société pour voir leur réel efficacité sur le terrain .